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（１３時３３分 開  会） 

深澤委員長 

本日の出席議員は７名です。 

定足数に達しておりますので、ただいまより、第３回情報推進常任委員会を開会します。 

本日の調査事項ですが、１０月に益田市と大田市で実施した行政視察について、ＮＰＯ

法人ミナといかんの方たちへの報告会及び意見交換を実施したいと思います。 

日時は現在調整中ですので、決まりましたらお知らせいたします。 

進め方ですが、前段で皆さん一人一人から視察で学んできたことを報告していただき、

そのあと、ミナといかんの方たちと意見交換を行う形で考えていますが、皆さんから何か

意見はございますか。 

齋賀委員 

学んできたことっていうことなんですけど、あそこはあそこでのやり方をやってたわけ

で、個人的な感想を述べればいいんだな。学んできたっていうのが重苦しかったから。 

深澤委員長 

ざっくばらんな意見交換という形の方がいいんじゃないですか。 

そんな堅苦しいことになると難しくなるんで。 

植村委員 

お題目としてね、ＮＰＯ法人ミナといかんとの懇談会という形なんですけど、これ、問

寒別地区の皆さん、このミナといかんに加盟されているんですか。 

深澤委員長 

局長の方から補足説明します。 

岡田事務局長 

ＮＰＯ法人ミナといかんの方たちとの報告会及び意見交換になっているんですけども、

ＮＰＯ法人ミナといかんに問寒別の方、全員が会員となってるわけではないので、法人に

は直接、文書で報告会やりますということで周知をしたいと思っているんですけども、そ

のほかに告知端末で問寒別地区の方に、こういう報告会を行いますということで周知して、

問寒別地区の方は、どなたでも参加してくださいってことでやりたいなとは、ちょっと考

えています。 

（「その方がいいんじゃないですか。」の声あり） 

高橋秀之委員 

幌延の人は駄目なんだ。 

西澤委員 

すいません。ちょっと、今、幅が広がったといいますか。議会報告会ではなくて、視察

報告会をする。で、それはミナといかんの会員さんとする。それを問寒別地区の人たちが

傍聴するという形ですか。それとも、その話合いに会員さんじゃない問寒別地区の方が来

られたときに、そのやり取りも、そこに参加してもらうということですか。そこが見えな

いと、やってる話を聞いてるのか、それともごちゃごちゃになるのかで、何か変わってき

そうな気がして。 

報告会を議会報告会と題名を打たないで研修視察の報告会だとしたら問寒別地区の人た
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ちが関わってない人たちが、そこまでその話に入ってはこれないだろうなと思っています。 

深澤委員長 

私の方から御説明いたします。 

基本的には皆さん一緒の立場というか、我々も町民だし問寒別の方も町民だし、我々が

経験して体験したことを、一応報告して聞いてもらって、問寒別が一致団結するような、

そういう会議にできればなと思っているんですけど。 

議員となると肩書持ってやるんで、何か堅苦しいかなって気がするんですけど、要する

にオープンっていう形でやりたいなとは思っています。 

西澤委員 

例えば、問寒別地区の盛り上がりをもうちょっと、うちらが議論することで、見てきた

人が、じゃあ入ってみようかな、やってみようかなみたいなところまで含めて、問寒別地

区の方誰でもいいですよって感覚認識でいいですか。 

深澤委員長 

そのとおりですね。 

西澤委員 

はい、分かりました 

ちなみに年内ですかね。 

深澤委員長 

当初、十何日で調整したんだけど、齋賀委員。 

齋賀委員 

最初、事務局に１９日と言われて１９日で準備したんですけど、ちょっと１９日、都合

が悪いということになったんで、今度、範囲を広げてっていうような御提案もあったみた

いで、だから、ミナといかん、役員はいる５人、６人ね。そのほかに会員さんがいるんで

すよ。だから、その会員の人にも意見を聞こうということで、今ちょっと、範囲が広まっ

たんで、その人たちのなるべく一人でも多くも参加できる日を、今、選定している最中で

す。 

そのほかに、さっきから出ている一般の問寒の人がいるわけですよね。だから、ちょっ

と、４人、５人の日程調整じゃなくて、今度、十何人の日程調整になったんで、ちょっと

今、集約してるところです。 

深澤委員長 

年内に、一応年内だね。 

齋賀委員 

ただ、後半になればなるほど、みんな現役で仕事してるばっかりで、また、農家の人が

多くて、農協の計画書とか清算が始まっちゃったら、また身動き取れなくなるんで、何か

それまでにっていうふうには考えていたんですよね。 

深澤委員長 

よろしくお願いいたします。 

ほかに。 

（一同無言） 
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ないようですので、これで情報推進常任委員会を終了させていただきます。 

御苦労さまです。 

 

（１１時４０分 閉  会） 



- 5 - 

 

 

以上、相違ないことを証するため署名する。    委 員 長   深 澤 博 幸   

 

以上、記録する。                書記係長   藤 田 秀 紀   


